
Aufsichtsrat
Beitrag von „El Molotov“ vom 11. Juli 2020, 08:10

Nachdem die jährlichen Millionengeschenke der Stadt an den FCN nicht anerkannt werden wäre
ich dafür, dass die Stadt diese auch nicht mehr vergibt. An anderen Stellen ist das Geld in
Nürnberg sicher besser angelegt als bei nem Haufen dem ein Palikuca vorsteht.
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